



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和3年4月28日号 文責:校長

◇新生 山辺中がスタートしました◇

この4月より、山辺中は作谷沢中と統合し、「新生山辺中」として町内唯一の中学校となり、新しいスタートをきりました。4月8日(木)、入学式に先立ち山辺町教育委員会主催による開校式が行われ、多田教育長の告示の後、山辺中代表の3年笹原心さん、作谷沢中代表の3年樋口悠希さんが心をこめた誓いの言葉を発表しました。



山辺町立山辺中学校代表 笹原 心

桜も咲き始め、春の暖かさを感じるこの良き日に、晴れて山辺中学校と作谷沢中学校が統合し、新たな山辺中学校が誕生することを大変うれしく思います。また、山辺中学校は、今年度創立 60 周年を迎える歴史と伝統のある学校です。このような節目の年を迎えられることは、感慨深いものがあります。

山辺中学校では、全校生徒が、勉強、部活動に活発に取り組んでいます。また、行事にも積極的に取り組んでいます。特に合唱祭では、「合唱の山辺中」を目指し、全校生徒の思いを一つにし、毎年素晴らしい合唱を創り上げています。そして、今年度も、新たな山辺中学校として全校合唱を創り上げることが

できるのをとても楽しみにしています。

私は、この統合と、山辺中学校の創立 60 周年の年が重なることは、特別な意味があると思います。この特別な年を全校生徒で素晴らしいものにしていきましょう。また、先輩方が今まで築いてくださった伝統を大切に、私たちで新たな山辺中学校を創っていきましょう。この統合で、山辺中学校は山辺町唯一の中学校となります。地域の方々との関わりをより大切にしていきたいと思います。また、私たちの学校生活はたくさんの方々のご協力の下成り立っています。日々の生活を安心、安全に過ごせることに感謝し、生活していきましょう。

今年度もコロナ禍での活動となりますが、このような困難にも負けず、新たな山辺中学校を、全校生一丸となり、創っていきましょう。

山辺町立作谷沢中学校代表 樋口 悠希

山辺町立作谷沢中学校は、74年の歴史に幕を閉じました。これまで私たちは、小・中併設校の特長を活かし、「清く明るく正しく直く」を校風に、ふるさと作谷沢を誇りにして未来を切り拓く力を育てることを目標に、地域の方々に支えられて学びを深めてきました。昨年度は、作谷沢中学校に感謝を伝えて、学校を有終の美で飾ることと、地域の方々に感謝の心を届けることを生徒会の大きな柱として、様々な活動に取り組んできました。コロナ禍で中止になったり、規模が縮小されたりしましたが、小・中学生で協力して、一つ一つ行事をやり遂げて無事に閉校を迎えることができました。一つ一つが思い出が深まる1年となりました。

今年度から、私たちは、ここ山辺中学校の一員として新たに歩み始めます。新たな大勢の仲間とともに学べることを楽しみにしています。これまで作谷沢中学校で身につけてきた力を、この山辺中学校で活かしていきたいです。一方で、初めてのことだらけでどうすればいいかと不安もあります。皆さんの力をお借りして乗り越えていきたいです。

私たち6名は、この学び舎で新生山辺中学校の一員として、共に「学び」、「絆」を深め、一人一人が「いのち」を輝かせて成長できるように努めます。

◇4月8日(木)午後入学式を行いました◇

県内では3月より新型コロナウイルスの感染が拡大傾向にあります。本校では感染対策を十分に行って、入学式を挙行了しました。例年であれば、先輩方である中学2・3年生や多くの来賓の方をお迎えし、式を進行します。しかし、今年は新入生と保護者の方の参加とし、ご来賓も町長様、PTA会長様、教育長様の御三方に代表として出席をお願いしたところです。それでも、新入生は堂々とした姿で入場し、藤川虎珀君が立派な新入生代表あいさつを發表しました。山辺中は今年、411名でスタートをきりました。



新入生代表あいさつ

1組 藤川 虎珀さん

柔らかな春の日差しに包まれる今日、僕たちは伝統ある山辺中学校の校門をくぐりました。家族や先生方、先輩方、地域の皆様に入學を歓迎していただき、感謝の気持ちで胸がいっぱいです。

先日、僕たちは、小学校を卒業しました。小学校では、思いやりの心、友達を大切にする心、そして挑戦する心を学んできました。仲間と協力して絆を深め合った最高の小学校生活でした。これらのことを生かして、山辺中学校で、勉強や部活動に全力で励んでいきたいと思ひます。

学習では、勉強への意欲をもち、努力を重ねることで内容を確実に理解できるようにしていきます。

また、自主勉強にも工夫して取り組み、苦手なところをなくしたいです。中学校では、学年の人数が一段と増えます。たくさんの新しい仲間と切磋琢磨しながら、共に学び合っていきたいと思ひます。部活動もとても楽しみです。先生や先輩方から指導していただきながら、自分でやるべきことを考え、どんどんチャレンジし、よい結果につなげていきたいと思ひます。

今日から始まる中学校生活は、楽しみでもあり、不安でもあります。ここにいらっしゃる皆様のアドバイスを受けながら、努力を惜しまず頑張っていきたいと思ひます。そして、先輩方が築き上げてきた山辺中学校の伝統を学び、さらに発展させられるように力を尽くしていきます。校長先生をはじめ、先生方、先輩方、地域の皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

新任者の紹介

- 松 井 伸 平
- 横 井 真 人
- 村 田 祐 子
- 藤 澤 史 子
- 伊 藤 徹
- 勝 見 俊 郎
- 龍 崎 史 弥
- 後 藤 隼 太
- 志 田 紗 綾 香
- 荒 井 千 恵 子
- 高 橋 香 菜 絵
- 門 脇 達 也

校長：山形高瀬小より(教科：保健体育)

教頭：作谷沢中学校より(教科：国語)

3年副主任：作谷沢中学校より(教科：社会・部活動：卓球)

2年副主任：金井中学校より(教科：国語・部活動：バレーボール)

2年2組担任：金山中学校より(教科：保健体育・部活動：卓球)

1年3組担任：山形十中より(教科：国語・部活動：水泳)

1年4組担任：新規採用(教科：英語・部活動：剣道)

やまばと担任：秋田県東成瀬中学校より(教科：保健体育・部活動：陸上)

学年外指導員：山形四中より

初任研後補充教員(教科：英語)

スクールカウンセラー

総括業務員

